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有了花呗和白条，自己到底要不要再申一张信用

  

最近几天，卡姐一直都有这样一个疑惑，自己都有了2W额度的花呗了，为何偏偏
要去申请一张信用卡呢？平日里用惯了花呗支付的自己，为了能够减免信用卡明年
的年费，不得不改变支付方式，变成信用卡付款，还真是有些不适应呢。

那么，有了花呗的卡姐，为何一定要申请一张信用卡呢？理由如下：

1、信用卡的专属权益和活动

对于信用卡来说，不同的卡种有不同的权益，比如说，白金卡的贵宾休息室，免费
接机等。而这些都是花呗和白条所无法提供的。有些信用卡本身就具有相对的折扣
性，比如说卡姐几天前办理的那张交行中铁网络信用卡，为得就是它买票打折的优
惠。当然啦，信用卡的活动也是超多的，赚取积分总比花呗要容易的多，不是么？

2、信用卡额度比较高

和花呗、白条相比，信用卡的额度要比之高的多。你见过花呗、白条的额度三万五
万，但很少见其额度达到10万+的。但信用卡就不同了，随随便便找一个信用良好
的人问问，他的额度都不下10W+，更有甚者额度几十万、几百万也是有的。虽然
这样的人少见，但不要忘记信用卡黑卡的存在，额度无上限！！！

3、信用卡免息期比较长

虽然花呗、白条和信用卡一样都有免息期，但如果你细算的话，花呗、白条的免息
期并没有很长，通常来讲也就一个月。每月月初的时候，花呗就会把账单准时下发
到卡姐的手中，提醒自己该还钱了，免息期也就是30天。但新办的信用卡却不同，
免息期长达56天，这比前两者硬生生多出将近一个月的时间。

4、信用卡分期成本低

花呗和白条同信用卡一样也是有分期操作的，但你有没有仔细的算一下，它们的分
期利率和信用卡的分期利率到底哪一个更低一些？虽然花呗和白条有自己的理财渠
道，但和银行相比，它们的资金成本要高于银行，这分期利率自然是要上调的。当
然，如果你幸运的话，遇到花呗、白条免息分期就可以另说了。

所以，卡姐总结来说，拥有一张信用卡还是很有利的，可以参加银行的各种活动，
享有优惠打折，赚取积分，有较长的免息期，但卡姐还要奉劝一句，信用卡虽好，
多了也是负担。平常人一两张够用就好，结合花呗、白条一起使用，为自己赚取最
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大的利益。
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